

**Protokoll:**

Frau Kim Theisen begründet den Antrag für die antragstellenden Fraktionen.

Der Vorsitzende Herr Schneider trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0036/2024). Die Verwaltung vertreten durch Oberbürgermeister Langner und die Gleichstellungsbeauftragte Baumann befürwortet den Beitritt. Für den Beschluss über den Beitritt ist der Stadtrat zuständig.

Zusätzliche Personalkapazitäten sind mit dem Beitritt nicht vorgesehen. Der Gleichstellungsausschuss ist sich bewusst, dass Prävention und Sensibilisierung für das Thema Sexismus und sexuelle Belästigung an erster Stelle stehen.

Die antragstellenden Fraktionen verständigen sich, den Antrag entsprechend im Stadtrat zu stellen.